



DESPACHO DE LA PRESIDENCIA

República Bolivariana de Venezuela

Caracas-Venezuela, 4 de noviembre de 2020

Sr. Olivier CadicSenador de los franceses residentes fuera de Francia
15 rue de Vaugirard
75006 PARIS

Estimado Senador,

Reciba un cordial saludo. En nombre del pueblo de Venezuela, me complace dirigirme a usted para expresarle mi más sentido agradecimiento por haber organizado el evento "El respeto de los derechos humanos en Venezuela", en ocasión del primer aniversario de la resolución no. 639, impulsada por usted y adoptada en el Senado francés el 30 de octubre de 2019, con una mayoría abrumadora.

Hoy en día, esta resolución es más actual que nunca. El régimen de Maduro continúa violando sistemáticamente los derechos fundamentales de cada uno de los venezolanos. Tal como lo menciona el informe de determinación de hechos de la ONU, Maduro y sus 123 funcionarios de la tortura siguen persiguiendo, arrestando y torturando a sus adversarios políticos.

A pesar ello, desde el gobierno interino seguimos comprometidos con la defensa de los derechos humanos y el estado de derecho en Venezuela, y no nos cansaremos hasta lograr la libertad y el restablecimiento de la democracia en Venezuela. Es gracias al apoyo de personas como usted que podremos vencer esta batalla.

Estimado Senador, estamos muy agradecidos con usted por su compromiso sin falla por la libertad de Venezuela. El mundo necesita más políticos responsables y comprometidos como usted, que por medio de su liderazgo luchan por un mundo más libre y justo. Reiterando nuestro reconocimiento a su labor, me despido manifestándole mi más alta estima y consideración.

Atentamente,

Juan Guaidó

Presidente de la Asamblea Nacional

esidente (E) de la República Bolivariana de Venezuela

ALADOLOM-10041120